

P. Félix García Fernández

Entró en el Monasterio de la Oliva el día 6 de septiembre de 1943.

Hizo su profesión temporal el 9 de enero de 1949 y la solemne el 15 de agosto de 1952.

Fue Ordenado Sacerdote el 18 de abril de 1954 Año Mariano.

Esta madrugada fallecía nuestro querido P. Félix García Fernández, monje de nuestro monasterio cisterciense de Sta. María de la Oliva y que durante 44 años fue capellán de la MM Cistercienses de Santa María de San Salvador en Cañas (La Rioja).

Ha vivido como un auténtico monje, “ora et labora” ya que era el primero en acudir al Oficio Divino, desde vigilias a completas. Muy servicial y disponible: siempre atento a las necesidades de las hermanas y del monasterio. Servicial en la celebración de la Eucaristía y para administrar el sacramento de la Reconciliación en las parroquias vecinas que solicitaban su servicio.

Trabajador y manitas. Haciendo rosarios: plantaba las semillas, las recogía y engarzaba las cuentas... labor en la que manifestaba su amor inquebrantable a la Virgen María.

Amaba la Lectio Divina y la formación por ello era un hombre de oración.

Lo encomendamos entrañablemente al Padre, siempre dispuesto a celebrar la fiesta del regreso de sus hijos y siempre generoso a la hora de consolar y llenar de su esperanza a los que aquí quedamos.

Monasterio de Santa María de La Oliva.

Monasterio de San Salvador de Cañas.